



Basis-Station Amriswil

Basis-Station sucht ein neues Zuhause

Die Basis-Station in Amriswil gleicht mehr einer Familie als einem gewöhnlichen Programm zur Wiedereingliederung von Menschen in den Arbeitsmarkt. Darum sucht das Programm von RS-Integration nicht einfach nur eine neue Bleibe, sondern ein neues Zuhause.

Die Basis-Station in Amriswil hat seit einiger Zeit ihr Lager in den Räumlichkeiten der ehemaligen Pizzeria im Piccadilly aufgeschlagen. Obwohl Geschäftsführer Roman Sturzenegger froh und dankbar über diese Möglichkeit ist, sieht er es dennoch nur als Zwischenlösung: «Wir suchen ein neues Zuhause. Am liebsten eine Altliegenschaft mit Charakter und Garten, bei deren Renovation wir selbst Hand anlegen können.»

Im Mittelpunkt steht der Mensch

Die Basis-Station in Amriswil ist keine typische soziale Institution. Denn hier werden den Kandidat:innen keine fachspezifischen Fähigkeiten für den Arbeitsmarkt gelehrt, sondern jene Grundwerte vermittelt, die eigentlich in jede Kinderstube gehören, erklärt Roman Sturzenegger: «Wir nehmen nicht an der Wirtschaft teil, sondern arbeiten 80 Prozent am Menschen. Dabei stehen Anständigkeit, Zuverlässigkeit, Pünktlichkeit und Freundlichkeit im Vordergrund.»

Was er seinen Kandidat:innen vermitteln wolle, sei nichts anderes, als das, was er selbst in seiner Kindheit von seiner grossen Familie gelernt habe. Darum sehe er in der Basis Station auch in erster Linie einen Familienbetrieb: «Wir arbeiten miteinander, für einander. Bei uns kann man sich wohl fühlen wie in einer Familie und so wieder Hoffnung schöpfen und das Selbstvertrauen aufbauen.»

Dieses Zusammengehörigkeitsgefühl



sieht man auch am Mittagstisch, an dem jeweils bis zu 30 Leute teilnehmen: Ein Tisch für alle, gekocht und serviert wird von haus-eigenen Teams und gegessen wird erst, wenn alle bereit sind.

Es sei streng, aber familiär bei der Basis-Station. Regeln gelten für alle, selbst für Mitarbeiter und den Chef selbst. Vielen vermittele man so ein Zugehörigkeitsgefühl, das sie nicht kennen würden, erzählt Roman Sturzenegger: «Wir geben ihnen das Versprechen für die Zukunft, dass wir für sie da sein werden. Darum ist mein Schalter nie geschlossen – egal, ob es Wochenende oder 5 Uhr am Morgen ist.»

Renovations-Objekt gesucht

«Schlussendlich geht es ums miteinander», sagt Roman Sturzenegger und ergänzt: «Darum wollen wir ein Zuhause, wo wir zusammen schleifen, malen, beizen und werken können.» Ob dies eine ehemalige Wirtschaft oder ein altes Landhaus mit viel Platz für eine grosse Küche und einen grossen Tisch ist, spielt keine Rolle. Wer also eine grössere Altliegenschaft besitzt

oder kennt, die in der Wohn- und Gewerbezone liegt, etwas Umschwung hat, mit öffentlichen Verkehrsmitteln zu erreichen ist und dringend etwas Liebe und Aufmerksamkeit benötigt, der soll sich doch bitte bei Roman Sturzenegger melden.

Dieser versichert nicht nur, das potenzielle neue Zuhause auf Vordermann zu bringen und Leben in die Bude einziehen zu lassen, sondern auch, dass allfällige Verkäufer sich zuerst selbst ein Bild des Teams der Basis-Station machen dürfen und auch eine Wohngemeinschaft eine Möglichkeit wäre: «Uns kann man ausprobieren. Für einen Znüni und ein ehrliches 'Danke' kommen wir gerne zu Besuch und zeigen Ihnen, wer wir sind, wieso wir gerne helfen und weshalb wir ein Zuhause brauchen.»

dag

Basis Station

Sportplatzstrasse 1
8580 Amriswil
Telefon 071 422 10 00
rsturzenegger@rs-integration.ch
www.rs-integration.ch

GRÜNE LISTEN
5-11-15-18

FÜR FLÜCHTLINGE UND ZUSAMMENHALT
GRÜN WÄHLEN!

22. Oktober 2023

Liste
14

Für Bildung & Natur



Judith Ricklin
in den Nationalrat

2x auf Ihre Liste

GROSSER HERBST-LAGERVERKAUF!

- Mäntel, Kleider, Röcke, Hosen, Blazer und leichte Jacken in Wolle und Wollmischungen
- Blusen, Hosen und Kleider in pflegeleichtem Viscose Mischungen
- Blusen in Baumwoll- und Seidenmischungen
- Strick in Wolle und Cashmere und Woll-Mischungen
- reduzierte Teile aus dem Sommer
- Grössen 32 bis 46
- hochwertig verarbeitet
- Nur Damenoberbekleidung
- Barzahlung und TWINT

Donnerstag, 28. September 2023

Freitag 29. September 2023

Jeweils von 10.00h bis 18.00h durchgehend

Samstag 30. September 2023

von 10.00h bis 16.00h durchgehend

LK Fashion GmbH

Rietbergstrasse 49, 9403 Goldach

071 888 07 88, lkfashiongmbh@bluewin.ch

Publireportage

Gestern. Heute. Morgen. - H&B im Wandel der Zeit

Hugentobler & Bühler, AG für Treuhand und Unternehmensberatung in Romanshorn, verstärkt die Geschäftsleitung durch den langjährigen Mitarbeiter Marco Gross. Firmengründer Roland Hugentobler bleibt mit einem Teilpensum bis Ende Jahr an Bord.

Marco Gross hat eine kaufmännische Lehre im Bereich Treuhand abgeschlossen. Als Sachbearbeiter Treuhand und Leiter Buchhaltung hat er seine Branchenkenntnisse in verschiedenen Firmen erweitert. Seit Februar 2009 steht er bei Hugentobler & Bühler im Einsatz. Marco Gross ist Fachmann im Finanz- und Rechnungswesen mit eidg. Fachausweis und seit 2020 Mandatsleiter Gewerbe bei H&B. Er ist örtlich stark vernetzt und übt wichtige Funktionen in verschiedenen Organisationen aus.

37 Jahre in der Region verankert

Roland Hugentobler hat 1986 den Schritt in die Selbstständigkeit gewagt und das Treuhandbüro Hugentobler in Egnach gegründet. Mit Weitsicht und grossem Engagement hat er das Unternehmen gefestigt und zusammen mit Roger Bühler, seit 1991 gleichberechtigter Partner, zu einem regionalen Branchenführer ausgebaut. Mit Simon Isenring als Mitinhaber ist 2013 die erste Verjüngung der Geschäftsleitung erfolgt. Stefan Eichmann ist seit 2020 aktiver



Geschäftsleitung von links: Marco Gross, Simon Isenring, Roger Bühler, Stefan Eichmann

Teilhaber. Neu ergänzt Marco Gross seit April 2023 die Geschäftsleitung. Somit sind die Weichen für eine nachhaltig erfolgreiche Zukunft gestellt. Dienstleistungsqualität, Kontinuität und Sicherheit sind auch in den kommenden Jahren gewährleistet. Seit Januar 2018 ist H&B im Neubau der Penergy International AG an der Romiszelgstrasse 1 in Romanshorn domiziliert.

www.hubtreuhand.ch
www.completoplus.ch



AG FÜR TREUHAND UND
UNTERNEHMENSBERATUNG

22 Experten am Puls der Zeit

Das gesamte Team von H&B zählt mittlerweile 22 Experten. Je nach Aufgabe und Bedürfnis werden externe Spezialisten aus dem eigenen Netz beigezogen wie Wirtschaftsprüfer, Finanzplaner, Anwälte, Banken oder Versicherungen. So profitieren die Kunden von zukunftssicheren Gesamtlösungen. Durch den raschen technologischen Fortschritt verändern sich Geschäftsmodelle, neue Chancen eröffnen sich.

Mehr als nur Zahlen

H&B betreut sowohl KMU-Betriebe als auch Privatpersonen in den Kantonen Thurgau, St. Gallen, Appenzell und Zürich. Die Dienstleistungen umfassen Finanz- und Rechnungswesen, Steuerberatung, Unternehmensberatung, Nachfolgeregelung, finanzielle Führung und Personaladministration. H&B ist mehr als nur Zahlen: Persönliche Betreuung, Offenheit, Kundenorientierung, Flexibilität, Transparenz und absolute Diskretion gehören zum Selbstverständnis.

Kompetenz in jeder Lebensphase

Vor drei Jahren hat H&B zusammen mit WITTEWER finanzenvorsorge.ch in Weinfelden/Romanshorn die Completoplus AG gegründet. Completoplus bietet individuelle Finanz-, Steuer- und Vorsorgeleistungen in unterschiedlichen Lebensphasen an.